



Británico Russell ganó GP de Singapur de F-1

Description

(Singapur) El piloto británico George Russell ganó el Gran Premio (GP) de Singapur de Fórmula Uno (F-1), que dominó desde la ronda clasificatoria.

Russell tomó la bandera a cuadros con 5,4 segundos de ventaja sobre el neerlandés Max Verstappen, para adjudicarse su segunda victoria de la temporada.

La tercera posición fue para el también británico Lando Norris, quien presionó a Verstappen hacia el final de la carrera, pero tuvo que conformarse con ese puesto, por delante de su compañero de equipo Oscar Piastri, quien mantiene el liderato general.

No obstante, la ventaja del australiano sobre Norris en la clasificación de pilotos se redujo a 22 puntos (336 por 314), mientras que Verstappen está a 63 puntos del oceánico, a falta de seis carreras para el final de la temporada.

Lo que sí se decidió este domingo fue el título de constructores, que fue a manos de los McLaren de los dos punteros en la clasificación del Mundial de pilotos.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025